## 海外ホームステイ研修 in Australia 3 日目

朝、学校に登校してきた生徒達は笑顔で挨拶をしてくれました。昨日は初めて ホストファミリーと過ごした日でしたが、買い物や誕生日パーティーなど楽し い休日を過ごしたようです。皆緊張が解けて、リラックスできた様子でした。

午前の授業まで時間があったので、生徒全員で卓球やビリヤードをしました。







歓声が上がるほど生き生きと楽しんでいました。午前の授業へ向けてエネルギー をチャージすることができました。

午前の授業では、Scavenger hunt(宝探し)を SPC のキャンパス内で行いました。





Scavenger hunt(宝探し)とは、英文で書かれたリストに記載されている物や場所をキャンパス内で見つけることです。生徒達はグループに分かれて、それぞれリストを見ながらキャンパス内を歩き回って探していました。わからない英文がある場合は、グループで協力したり現地の先生やスタッフに質問しながら答えを探し出していました。

昼食はオーストラリアでの初めてのお弁当でした。ホストファミリーに作って いただいた昼食を生徒達は嬉しそうに食べていました。

昼食後はバスケットコートで過ごしたり、同じように日本から来ている留学生 と卓球をするなどそれぞれの昼休みを楽しんでいました。





午後からの授業ではオーストラリアの文化について教えていただき、日本の 文化との違いを学ぶことができました。オーストラリアの文化について、グルー プ毎にポスターを作成し発表していました。生徒達が作成したポスターはイラ ストもあり可愛いものばかりでした。









明日は、午前中に現地の学校と交流し、午後からは授業があります。明日も元気 な姿を見せて欲しいです。